

Bericht 128. GV vom Mittwoch, 12. Juni 2024

Vereinspräsident Patrik Bräuchi freute sich, die gegen 200 anwesenden Gewerblerinnen und Gewerbler, Behördenvertreter, Gäste und Neumitglieder zur 128. Generalversammlung des Vereins Gewerbe Region Sursee im Business Park Sursee zu begrüßen.

Die Neumitglieder erhielten die Gelegenheit sich kurz persönlich vorzustellen. Die traktandierten Geschäfte konnten zügig behandelt werden. Im Jahresbericht gab Patrik Bräuchi einen kurzen Rückblick über die vergangenen Anlässe. Der Kassier, Gregor Amrein, erläuterte die wichtigsten Positionen und Details zur Jahresrechnung. Das überleitende Wort ging an Revisor Guido Bernhard, der zusammen mit Bernhard Herger die Vereinsrechnung eingehend geprüft hat. Diese wurde ohne Fragen oder Beanstandungen genehmigt und die Arbeit der Revisoren verdankt.

Ebenfalls auf dem Programm stand die Wahl von zwei neuen Vorstandsmitgliedern. Wir freuen uns, mit Petra Gabriel, Licht-Pavillon Sursee und Marco Galliker, Agentur LOOKRATIV zwei fachkundige und motivierte Vorstandsmitglieder gewonnen zu haben und wünschen ihnen viel Freude im Amt. Oliver Jost wurde nach über 20 Jahren als KGL Delegierter würdig verabschiedet. Beat Bättig wird einstimmig als sein Nachfolger gewählt.

Weiter informierte Patrik Bräuchi über das vielfältige Tätigkeitsprogramm und die bevorstehenden GRS-Projekte. Mit der Bienenstadt Sursee soll mittels einer Grossinstallation regional und überregional Standortmarketing betrieben und Werbung für unsere Mitglieder ermöglicht werden. Das Motto wird auch für diverse Events und nachhaltige Projekte dienen. Die Tischmesse, die Netzkorbörse von und für Mitglieder des Gewerbe Region Sursee, wird im Herbst wieder stattfinden.

Ausserdem wurde die Gewerbereise von Raphael Meier mit vorfreudigen Worten vorgestellt, die uns dieses Jahr Richtung Solothurn zur ehemaligen Cellulose Fabrik Attisholz-Areal und nach Grenchen zur Uhrenmanufaktur Fortis Watches führt. Im Energy Park Eventmuseum Laupersdorf werden wir zum Abschluss der Reise mit einem feinen Abendessen verwöhnt.

Nach den ordentlichen Geschäften der Generalversammlung bedankte sich Patrik Bräuchi bei den anwesenden Gewerbetreibenden und Gästen für ihr Vertrauen und ihr Kommen und lud alle zum Apéro riche und zum gemütlichen Beisammensein und Netzwerken ein.

Sursee, 14. Juni 2024

Bericht: Evelyne Felder

Fotos: BRPHOTO, Raphael Birrer